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３年生のみなさん。少し早いですが、「卒業おめでとうございます」。本日で３年生全員が受験を修了す

ることができました。おつかれさまでした。後は、明日の修了式と８日の卒業式となりました。 

自分の人生を初めて自分自身で選択し、実現に向けて取り組んでみていかがでしたでしょうか。「自分

自身よく頑張った」「楽勝だった」「もっと早くから取り組んでおけば」と様々な感想があると思いますが、

今から３年後を見据えた高校生活を過ごしてください。 

これからも、嬉しいとき、楽しいときとありますが、落ち込んだ時は、卒業式でみんなに披露する「友～

旅たちの時～」の瞬間を思い出し、いろんなことを乗り切ってください。 

ところで、庄内中学校の３年間の感想はどうでしたか。特に今年は、学校行事や地域行事など、たくさ

んの活動に参加しました。まずは、ブロックによる体育会、ブロックによる１年生への期末考査勉強のアド

バイス、文化祭ではブロック合唱等々、上級生として責任ある行動がとれたと思います。私は、学校のイメ

ージビデオの最後のシーンはとても感動します。これからも「庄内中学校は I-i 学校」であるよう残された

メンバーで頑張ってくれることを期待いたしましょう。 

※君らがつくったイメージビデオは、これから先も庄内中学校のホームページで残されていきます。たまには思い出し

て、勇気を付けましょう。 
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３月１４日（木）の午後から「未来を語る会」と題しまして、ゲストティーチャーを招
いて、これからの職業選択についてお話を頂きます。 
○飯塚高校吹奏楽部で活躍され現役で九州大学合格した本校の先輩 
○漫画家を目指す２０歳の本校の先輩 
○福岡市出身で大学卒業後、自己のキャリアアップをめざすサラリーマン 

これから進路選択を目指していかなくてはならない１・２年生たちに参考になる
話です。こんな機会はありません。いろいろ質問を考えておきましょう。 
 


